

## Le harcèlement

On a commencé à en parler en juin 2019, avec un monsieur et trois jeunes. Ils nous ont expliqué :

« Qu'est-ce que c'est le harcèlement ? » Le harcèlement, c'est quand tu embêtes quelqu'un, tous les jours sans t'arrêter (les harceleurs). Ensuite, il y a les témoins qui voient les harceleurs harceler, mais ne disent rien, et ils deviennent des harceleurs. Puis le harcelé, donc celui qui est harcelé. Il nous a dit aussi qu'il y avait plusieurs types de harcèlements comme le cyber- harcèlement, le harcèlement physique et le harcèlement moral. En CM2, avec Aurélie, on a revu le harcèlement : « C'est quoi, pourquoi ? ».

Moi je trouve ça triste, méchant, bête. Mais maintenant il faut agir, observer le comportement des enfants (les notes qui baissent, quelqu'un qui reste tout seul pendant les récréations, qui peut devenir agressif, qui peut même tenter de se suicider). Ca devient très grave. Il faut en parler très vite avant que ça dégénère. Ou appeler le 30.20.

Léa Petroz

